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Образовательный минимум

Лексика
1. Лексикология – это раздел науки о языке, в котором изучается слово как основная единица языка и словарный состав
2. Фразеология – раздел науки о языке, в котором изучаются устойчивые словосочетания, цельные по своему значению.
3.Фразеологизмы – это устойчивые сочетания слов, равные по значению либо одному слову, либо целому предложению

Словообразование
1.Морфемика – раздел науки о языке, в котором изучается, из каких значимых частей состоит слово.

2.Словообразование – раздел науки о языке, в котором изучается, от чего и с помощью чего образованы слова. 

3.Орфография - раздел науки о языке, в котором изучаются правила написания слов.
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Правописание корней

1. В корнях с чередованием  зар//зор в безударном положении пишется буква А,

 гар//гор  в безударном положении пишется буква О.

Зорька – заря; загар – гореть. Искл.: изгарь, выгарки, зоревать

2. В корне с чередованием –кас- - -кос- в безударном положении пишется буква а, если после корня стоит суффикс –а-, и буква о, если этого суффикса нет.

Касаться-коснулся.

2. Если корень начинается с И,  то после русских по происхождению приставок, оканчивающихся на согласные, пишется буква Ы (разыграть, разыскать).

После приставок меж-, сверх- пишется буква И. 

Буква И сохраняется после иноязычных приставок на согласные (контригра).

Правописание приставок

Правописание приставок ПРЕ- и ПРИ- зависит от их значения.
	Приставка
	Значение приставки 

	ПРИ-
	1) близость к чему-либо

2) приближение

3) присоединение, прибавление

4) доведение действия до конца

5) неполнота действия



	ПРЕ-
	1) близка к значению  слова ОЧЕНЬ

2) близка к значению приставки ПЕРЕ
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Не с существительными

Не с существительными пишется слитно:

1) Если слово не употребляется без не: неряха, невольник.

2) Если существительное с не может быть заменено синонимом без не или близким по значению выражением: неправда (ложь).

Не с существительными пишется раздельно, если является словом-отрицанием (отрицательной частицей). В предложении с отрицательной частицей часто есть противопоставление с союзом а: Не правда, а ложь.

1. Н и нн в суффиксах прилагательных:

НН пишутся:

1) В прилагательных, образованных при помощи суффикса –н- от существительных сосновой на –н;
2) В прилагательных, образованных от существительных при помощи суффиксов –онн-, -енн-. Исключение: ветреный.

Н пишется: в суффиксах –ин-, -ан-, ян-. Исключения: оловянный, стеклянный, деревянный. В кратких прилагательных пишется столько же букв н, сколько и в полных.

Имя числительное
1. Имя числительное – самостоятельная часть речи, обозначающая число, количество предметов или их порядок при счёте и отвечающая на вопросы сколько? который?

2. Имена числительные делятся на:

1. количественные, обозначающие количество: сколько?

2. порядковые, обозначающие порядок предметов при счёте: который?

В предложении числительные могут быть разными членами предложения.

3. Порядковые числительные на –сотый, -тысячный, -миллионный, -миллиардный пишутся слитно.
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Местоимение

1.Разряды местоимений:
1. Личные.

2. Возвратное местоимение себя.

3. Вопросительные.

4. Относительные.

5. Неопределённые.

6. Отрицательные.

7. Притяжательные.

8. Указательные.

9. Определительные.

2. Правописание  местоимений
В неопределённых местоимениях некто, нечто, некоторый, несколько  приставка не- всегда находится под ударением и пишется слитно: несколько.

Неопределённые местоимения с приставкой кое- и суффиксами –то, -либо, -нибудь пишутся через дефис. Если кое- отделяется от местоимения предлогом, то пишется отдельно: кто-нибудь, кое-кто, кое у кого.

В отрицательных местоимениях приставка не- всегда ударная. Приставка ни- безударная, в ней пишется буква и.

 Если не и ни отделяются от местоимения предлогом, то они в отрицательных местоимениях пишутся раздельно

Глагол 

Глаголы, которые сочетаются или могут сочетаться с существительным, числительным или местоимением в винительном падеже без предлога, называются переходными. Остальные глаголы являются переходными.
На конце глагола в повелительном наклонении после мягких согласных и шипящих пишется буква ь.

Мягкий знак в повелительном наклонении сохраняется перед –ся и –те.

